

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Dévoilement des résultats de la classification 2022 des Fleurons du Québec

La Ville de Coaticook reçoit 3 fleurons!

COATICOOK, le 17 novembre 2022 – Le 3 novembre dernier, la Corporation des Fleurons du Québec procédait au 17^e dévoilement de la classification horticole des municipalités évaluées en 2022.

La Ville de Coaticook a su se démarquer et obtenir 3 fleurons à sa première année de participation.

« Les fleurons sont décernés pour une période de trois ans et sont assortis d'un rapport d'évaluation professionnelle suggérant des pistes d'amélioration afin de poursuivre la bonification du verdissement municipal. Les classificateurs visitent 60 % du territoire de chaque municipalité et évaluent tous les lieux à la vue du public incluant les sites publics, institutionnels, commerciaux et privés. Les initiatives de développement durable (compostage, jardin communautaire, conservation du patrimoine arboricole, etc.) sont également comptabilisées. », la Corporation des Fleurons.

Au cours des prochaines semaines, des rencontres auront lieu pour réaliser un plan d'action qui permettra entre autres aux citoyens de s'impliquer de façon significative dans l'embellissement de la Ville.

« Au nom du conseil municipal, je tiens à souligner le travail de nos employés, nos commerçants, nos industriels et de nos résidents qui collaborent grandement à

l'embellissement de notre Ville. Dans 3 ans, je suis convaincue que nous saurons obtenir un fleuron de plus grâce au travail de tous! », Monsieur Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256